



1. Mai 2010

## **Freinacht: Auto-Anhänger auf die Straße geschoben**

**Gauting - Gar nicht lustig war die Idee einiger Freinacht-Gänger in Gauting: Sie schoben Auto-Anhänger auf die Fahrbahn. Die Feuerwehr musste anrücken.**

Gegen 3.30 Uhr erfolgte die Mitteilung über eine Straßensperre in der Grubmühlerfeldstraße, einem Wohngebiet am Ortsrand. Bislang unbekannte Täter hatten sechs in der Umgebung abgestellte Auto-Anhänger auf die Fahrbahn geschoben, mehrere Mülltonnen, ein Motorrad, Euro-Paletten und ca. 60 Altreifen aufgetürmt und damit die Straße blockiert.

Nur mit Hilfe der Feuerwehr war es möglich, die Blockade wieder zu beseitigen. Die Altreifen stammten vom Gelände einer benachbarten Kfz-Werkstatt.

Artikel von Merkur Online